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宮城県まちづくり実行委員会 活動報告書  

     １．中瀬公園のバラ園運営と今後の対応              
２．中瀬公園バラ園維持管理に向けたコラボレーション        
３．今後の活動の確認                                      

議題 

            まちづくり実行委員長 佐藤 政夫（さくら野労働組合協議会）                 
実行委員 佐藤 英嗣、堺 恒男（藤崎労働組合）、岩本 貴信（さくら野労働組合協議会）   
石巻商工信用組合 佐藤 公、丹野 清一                                                         

参加者 

         石巻市 中瀬公園バラ園    開催場所     ２０年 ６月２３日（月）  開催日 

 
 
経過報告 

⑤ 今後は、お互いの活動に対し情報を密に
し、日程を合わせ諸活動を行うことによ

り、「まちづくり」への市民の関心を促

したいという考え方で一致した。 

④ 両組織がお互いに話し合いの場を正式
に持っていないのが現状であったので、

今回「顔合わせ、心合わせ」を行い、今

後の取り組みや将来の構想等について

意見交換を実施した。 
 

① 昨年１１月に石巻市の中瀬公園にＪＳ
Ｄ宮城県まちづくり委員会の具体的活

動として「中瀬公園バラ園再生プロジェ

クト」を立ち上げ、バラ苗１００本を植

樹した。当時、多くのマスコミ等の報道

がなされた。その際、石巻商工信用組合

から支援したい旨の申し入れがあり、常

勤幹事の佐藤氏とも意見交換をしてき

た経緯がある。 

③ 石巻商工信用組合は中瀬公園の川向か
いに立地しており、日頃草取りや消毒な

ど、バラ園の維持管理に取り組んでい

る。その際、当組織で取り組んだバラ園

に対しても同様（維持管理）の取り組み

を実施していただいている。 
 

② その後、宮城県まちづくり委員会のバラ
園再生に石巻商工信用組合の「まちづく

り組織（メンバー約８０名）が共感して

くださり、共に中瀬公園をバラの名所に

したいとの想いから、隣にバラ１５０本

を植樹した。（マスコミ等の報道あり） 
 


